



## Clemente Castañeda (Coordinador de senadores – MC)

### Entrevista con Leonardo Curzio

“Estamos en contra de este atropello que le quieren hacer al Poder Judicial, no se trata nada más de los fideicomisos, es una vil revancha contra la Corte y su independencia; contra un papel de mucha dignidad y congruencia que ha asumido la ministra Piña y la mayoría de los integrantes de la Corte. Hoy, lo que está intentando hacer Morena, ya lo hizo en la Cámara de Diputados, es consumir este atropello. También lastima, entre otras cosas, a los trabajadores y trabajadoras del PJF”.

[https://drive.google.com/file/d/1qzrsqxsZmqr8\\_OVO\\_Z44NDZmR8UtskaZ/view](https://drive.google.com/file/d/1qzrsqxsZmqr8_OVO_Z44NDZmR8UtskaZ/view)